

15. Februar 2024

## Erneuerung der Gashochdruckleitung in der Karlstraße

Die ErmstalEnergie Dettingen an der Erms GmbH & Co. KG (EED) führt im Jahr 2024 in der Karlstraße umfangreiche Leitungsbauarbeiten durch, um auch künftig eine sichere Versorgung mit Erdgas oder Wasserstoff gewährleisten zu können.

Sie ist noch aus den Anfangsjahren der Gasversorgung in der Gemeinde Dettingen und mittlerweile nahezu 100 Jahre alt: Eine Gashochdruckleitung, die das Gas vom übergeordneten Netz über einzelne Gasdruckregel- und Messstationen ins örtliche Verteilnetz leitet und die einst längs der Hauptstraße durch den gesamten Ort verlief. Kleinere Abschnitte wurden bereits außer Betrieb genommen, so dass die Leitung, die zu den ältesten Gasleitungen der Gemeinde Dettingen gehört, von der Johannesstraße bis fast ans Ortsende Richtung Bad Urach in den nächsten Jahren in drei großen Bauabschnitten erneuert werden muss.

Diese Investition in das Gasnetz ist unumgänglich, so Knut Bacher, kaufmännischer Geschäftsführer, auch wenn die Versorgung mit fossilem Erdgas enden wird. Daher wird die neue Leitung künftig auch Wasserstoff transportieren können.

Mit dem ersten Bauabschnitt zur Erneuerung der Gasleitung wird Anfang März in der Karlstraße begonnen. Dazu muss die Karlstraße auf Höhe Johannesstraße bis zum Uhlandzentrum für den Verkehr voll gesperrt werden. Um die Behinderungen zu minimieren, werden vier einzelne, jeweils kürzere Abschnitte gebildet und die Anlieger über Beginn und Dauer der Sperrungen informiert. Der Abschluss der Bauarbeiten ist für Oktober geplant.

Die gesamte Maßnahme wird von der Planung bis zum Tief- und Rohrleitungsbau von der EED mit eigenem Personal gestemmt. „Wir wissen, dass die Maßnahme mit erheblichen Beeinträchtigungen insbesondere für die direkten Anlieger verbunden ist. Dafür bitten wir um Verständnis. Unsere Mitarbeiter stehen aber vor Ort bereit, um frühzeitig gemeinsam mit den Anliegern Lösungen zu finden“, blickt der technische Geschäftsführer Felix Schiffner zuversichtlich auf die herausfordernde Baustelle.

### **Vollsperrung der Karlstraße vom 04.03.2024 bis 14.10.2024**

Vollsperrung der Karlstraße ab der Einmündung der Johannesstraße bis zur Karlstraße, Höhe Uhlandzentrum, in 4 Bauabschnitten zur Erneuerung der Gashochdruckleitung durch die EED in der Zeit vom 04.03.2024 bis 14.10.2024.

Die Umleitung aus Richtung Metzgingen nach Bad Urach erfolgt über die Vogelsangstraße.

Hier werden auch die Buslinien 7640 und 100 umgeleitet. Die entsprechenden Ersatzhaltestellen befinden sich ebenfalls in der Vogelsangstraße. Als Ersatzbushaltestellen werden bei der Firma Haas (Höhe Bahnhof Dettingen Mitte) und bei der Firma Schulz/Firma Schlichter (Höhe Dettingen Lehen) jeweils eine Ersatzbushaltestelle eingerichtet. Die Bushaltestellen „Lehen“ und „Schwöllbogen“ werden in dieser Zeit nicht angedient.

Eine weitere Umleitungsmöglichkeit, insbesondere von Kappishäusern kommend, läuft über die Nürtinger Straße, Kappishäuser Straße, Neuffener Straße, Kreuzgasse und Bahnhofstraße.